

MARS 2024 EDITION

L'ÉMANCIPATEUR

le

DÉVOTIONNEL DE LA BELLE VIE



TRENTE-ET-UN JOURS
DE RÉCEPTION DE LA VÉRITÉ
QUI VOUS FERA MANIFESTER
LA BELLE VIE

JOHN 8.32
"VOUS CONNAÎTREZ LA VÉRITÉ, ET
LA VÉRITÉ VOUS AFFRANCHIRA"

DR. DAVID ET MME CYNDY BINDAN

L'ÉMANCIPATEUR

Dévotionnel de la Belle Vie

Par: Dr. David Bindan

Contact: (+233) 0547873679, 0557927744

ISSN: 2467-9054

Tous droits réservés sous la loi internationale.

Le contenu et / ou la couverture ne peuvent pas être reproduits en toute ou en partie en n'importe quelle forme sans autorisation écrite expresse du Final Global Movement

Sauf indiquée, toutes les citations Biblique sont tirée des versions Louis Second et Darby.

Autres Traductions

AMP - Amplified Bible

ASV - American Standard Version

BBE - Bible in Basic English

BDS - La Bible du Semeur

DBY - Darby's New Translation

KJV - King James Version

MNT - Montgomery New Testament

MSG - The Message

NET - New English Translation

RV- Revised Version

RSV - Revised Standard Version

TCNT - Twentieth Century New Testament

TLB - The Living Bible

WNT - Weymouth New Testament

YLT - Young's Literal Translation

INTRODUCTION

Le mouvement final, le plus rapide et le plus étendu du Saint-Esprit juste avant l'enlèvement de l'église a vu le jour. C'est le mouvement qui provoque une récolte mondiale massive d'âmes dans le royaume et la maturation du corps du Christ à l'unité de la foi et de la connaissance de Jésus-Christ pour vivre comme des icônes du Christ.

Cette dévotion, l'émancipateur, est un outil qui fera renaître les hommes en fils de Dieu. Il vous permettra également de mûrir et de vivre comme l'icône du Christ ici sur terre, en étant pertinent dans l'agenda final de Dieu

COMMENT UTILISER L'ÉMANCIPATEUR

- Lisez avec votre Bible et votre carnet de notes afin que vous puissiez prendre des notes / références lorsque le Saint-Esprit vous parle
- Lisez attentivement et en prière, les articles résumés mais chargés de vie
- Passez quelques minutes à méditer et à réfléchir sur le message dans le contexte de votre vie, en notant soigneusement les leçons que vous avez apprises
- Suivre de manière significative les prières ou les confessions

Vous êtes garanti une vie qui va vers le haut et vers l'avant seulement si vous êtes constant avec cette Dévotion De La Belle Vie (l'Émancipateur) pour ces 31 jours.

Dr. David K. Bindan

VENDREDI 1 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : RE-COLONISER LA TERRE – II

Galates 4:1-2 « *Or, je dis que l'héritier, tant qu'il est un enfant, ne diffère en rien d'un serviteur, bien qu'il soit le seigneur de tous ; Mais il est sous tuteurs et gouverneurs jusqu'au moment fixé par le père*»

La deuxième étape du processus de recolonisation terrestre de notre Père est la formation de ses fils pour régner. Depuis environ 2000 ans maintenant, une grande partie de la terre a vu des humains recevoir Christ et devenir des fils nés de nouveau dans son royaume. Bien qu'héritiers de ce royaume universel de Dieu, ils ne règnent pas encore. Leurs expériences terrestres sont toujours les mêmes que celles des esclaves. Les dons des apôtres, des prophètes, des évangélistes, des pasteurs et des enseignants ont été institués en tant que gouverneurs travaillant sous la tutelle du Saint-Esprit, pour faire mûrir l'Église dans la pleine mesure du règne du Christ (Éphésiens 4 : 13). La maturité de l'Église pour régner et recoloniser la terre avec le royaume de Dieu est le secret de la volonté de notre Père que nous puissions passer des enseignements fondamentaux du lait aux enseignements avancés de la Parole (Hébreux 6 : 1-2).

Célébration

Père éternel et éternel, nous célébrons l'immuabilité de ton plan éternel pour l'humanité. Notre Seigneur Jésus a fait de nous des prêtres et des rois et nous régnerons sur terre. Gloire!

SAMEDI 2 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : UN ROYAUME NON DE LA TERRE

Jean 18 :36 « *Jésus répondit : Mon royaume n'est pas de ce monde : si mon royaume était de ce monde, alors mes serviteurs combattaient, afin que je ne sois pas livré aux Juifs ; mais maintenant mon royaume n'est pas de ce monde. d'ici* »

Les royaumes terrestres et les formes de gouvernement actuels ne sont pour la plupart pas basés sur le règne du royaume de Dieu, bien que, grâce à nos intercessions, ils puissent être influencés pour s'aligner sur la bonne volonté de notre Père. Mais il est important de noter que le royaume dans lequel nous sommes nés en Christ en tant qu'héritiers n'est pas de ce monde. C'est un royaume de l'esprit. C'est pourquoi on l'appelle un royaume céleste. Bien qu'il soit d'origine spirituelle, le Royaume de Dieu sur terre doit être physiquement établi. Si nous ne fonctionnons pas selon l'esprit, nous ne pouvons pas, par l'éducation religieuse chrétienne, les affaires, la politique, etc., exercer notre règne dans la mesure où cela est bon et avantageux. Utiliser la force physique ou des moyens pour exercer un royaume céleste est un effort futile. Par le bras de la chair, rien de divin ne peut être réalisé. Prêtons attention à notre maturité rapide en Christ et le règne sera automatique.

Confession

J'assaisonne mon goût pour les enseignements avancés de la Parole de mon Père pour mûrir et régner sur terre au Nom de Jésus.

DIMANCHE 3 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Prenez quelques minutes aujourd’hui pour parler avec ferveur en d’autres langues ou priez en sachant que le programme de recolonisation terrestre de notre Père sera accéléré par la puissance du Saint-Esprit.

LUNDI 4 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : QUE DEMANDER, RECHERCHER OU FRAPPER ?

QUESTION : Selon Matthieu 7 : 7, il est dit : « Demandez, et vous recevrez ; cherchez et vous trouverez; frappez, et on vous ouvrira : « Maintenant, ma question est : que devons-nous demander ou chercher ou à quelle porte devons-nous frapper ? Révérend Elisha Agbonyitor (Ghana)

RÉPONSE : Jean14:13 « *Et tout ce que vous demanderez en mon nom, je le ferai, afin que le Père soit glorifié dans le Fils.*»

Jésus a révélé un principe remarquable dans Matthieu 7 : 7-11 concernant la volonté du Père de leur donner ce dont ils avaient besoin. Demander et chercher étaient des dimensions différentes pour aborder quelque chose de nécessaire. La dimension de la prière, issue du mot grec « aiteō » qui signifie strictement exiger quelque chose de dû, a été utilisée. Concernant la recherche, on a utilisé la dimension de la prière dans laquelle on cherche quelque chose de caché. C'est le mot grec « zēteō ». Concernant le fait de frapper, on utilise le mot grec « krouō » qui signifie taper ou frapper de manière audible. S'expliquant plus tard à ses disciples, Jésus a précisé que ce qu'il faut demander, chercher et frapper est « n'importe quoi ». C'est un chèque en blanc car tout ce qui concerne la vie et la piété nous a déjà été donné (2 Pierre 1 : 3).

Action de grâces

Wow, cher Père, merci beaucoup d'avoir mis à disposition tout ce dont j'ai besoin dans la vie en Jésus-Christ. Alléluia!

MARDI 5 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : OBJECTIF ET SA RÉALISATION

QUESTION : Bonjour, Dr Bindan, que Dieu vous bénisse abondamment pour la dévotion à la bonne vie. J'ai été tellement bénie par vos messages. Ma question est, en tant que fils de Dieu, comment puis-je découvrir le but de Dieu pour ma vie et comment puis-je accomplir ce but après l'avoir découvert. Merci. Frank Yeboah (Ghana)

RÉPONSE : Psaume 25:14 « *Le secret de l'Éternel est avec ceux qui le craignent ; et il leur montrera son alliance.* »

Après avoir prédestiné l'humanité à l'adoption comme fils en Jésus-Christ, il nous a choisis en lui pour que nous soyons saints et sans tache en sa présence dans l'amour (Éphésiens 1 : 4-5). C'est le but ultime de chaque fils de Dieu : atteindre un état de conscience de notre sainteté éternelle, de notre justice et de notre communion incessante d'amour en Lui. Le but n'est pas le travail ou le travail que l'on fait ici sur terre. Mais à mesure que nous mûrissons dans la communion avec Lui (Éphésiens 4 : 11-13), Il nous offrira, à chaque étape de notre croissance, des opportunités et nous dirigera pour exercer un ministère auprès de l'Église et du monde selon Sa volonté (Psaume 25 :14). Une véritable marche avec Dieu sera sûrement l'accomplissement d'un but dans la vie.

Confession

Cher Père, je suis toujours reconnaissant que mon but dans la vie soit bien défini dans Ta Parole. Au fur et à mesure que je grandis dans ma marche avec Toi, je vis pour accomplir mon objectif au Nom de Jésus.

MERCREDI 6 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA PLEINITÉ DE DIEU

QUESTION : La plénitude de Dieu est-elle la même que les attributs de Dieu comme omnipotent (tout-puissant), omniscient (tout connaissant) et omniprésent (partout en même temps) ? Ma question est la suivante : la nouvelle créature en Christ est-elle toute-puissante, connaissant tout et partout à la fois, selon vos récents enseignements sur les nés de nouveau ayant la plénitude de Dieu ? (2 Pierre 1:4). S'il vous plaît, pouvez-vous nous dire la différence entre la plénitude et les attributs ? Pasteur Anthony Oduro (Ghana)

RÉPONSE : 1 Jean 4 :15 « *Quiconque confessera que Jésus est le Fils de Dieu, Dieu demeure en lui, et lui en Dieu*»

Ce que l'on appelle attributs sont des dimensions de la nature transcendante de Dieu révélées comme caractéristiques inhérentes à sa nature. Personne ne peut énumérer complètement les attributs de Dieu. Ils constituent ce que la Bible décrit comme la plénitude de Dieu. Maintenant, concernant la maturité des fils de Dieu dans la réalisation de la plénitude de Dieu, nous devons comprendre que lorsque Dieu fait Sa demeure en nous en Christ, Il ne vient pas par morceaux de Sa nature. Il habite en nous dans la plénitude de sa nature, comprenant tous ses attributs. La Bible dit que la pleine charge de la divinité habite en Christ et que nous sommes complets en Lui (Colossiens 2 :9-10) et Il a dit : « afin que vous soyez remplis de toute la plénitude de Dieu » - Éphésiens 3 :19. En d'autres termes, tout ce que Dieu est dans son ADN divin réside dans ses fils et ses filles, et c'est sa volonté que nous mûrissions pour l'exprimer pleinement.

Confession

Oh, gloire à Dieu ! La plénitude de Dieu habite en moi et je grandis pour manifester pleinement Dieu dans tous les domaines de ma vie au nom de Jésus .

JEUDI 7 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PARDON ET RÉMISSION

QUESTION : Monsieur, quelle est la différence entre le pardon et la rémission des péchés ? Ebenezer Jesse Abban (Ghana)

RÉPONSE : Éphésiens 1:7 « *En qui nous avons la rédemption par son sang, le pardon des péchés, selon les richesses de sa grâce.* »

Le pardon et la rémission sont des synonymes de la même racine du mot « aphèse » en grec, qui signifie simplement pardon ou libération des conséquences du péché. Parce qu'ils sont utilisés de manière interchangeable, la différence n'est remarquée que dans les relations de Dieu. S'il s'agit d'une libération des conséquences du péché sans l'élimination du péché, cela est généralement connu sous le nom de pardon, comme c'était le cas dans l'Ancien Testament. Ainsi, bien qu'ils aient été pardonnés, les péchés n'ont pas été enlevés ; on se souvenait d'eux chaque année (Hébreux 10 : 4). D'un autre côté, comme le dit principalement le Nouveau Testament, lorsqu'il y a une libération du péché parce qu'il a été enlevé et qu'on ne s'en souviendra plus, on parle généralement de rémission. C'est ce que Jésus a procuré une fois pour toutes au monde entier par sa mort et sa résurrection (Jean 1 : 29). Aujourd'hui, la rémission des péchés est déjà disponible. Les gens ont seulement besoin de le recevoir et de s'éveiller à la vie en Christ (Actes 26 : 18).

Confession

Je suis une nouvelle créature, un produit de la rémission des péchés en Jésus-Christ pour le monde. Gloire, alléluia !

VENDREDI 8 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA FOI CONTRE LA TENTATION DE DIEU

QUESTION : Quelle est la différence entre la deuxième tentation de Jésus, où on lui a dit de sauter du temple et lorsqu'un croyant, confronté à des défis, s'appuie sur la Parole et prend une décision de résolution, qui aux yeux de tous est-ce totalement risqué ? Jeffrey Akuoko Frimpong (Ghana)

RÉPONSE : Matthieu 4:6-7 « ... *Jésus lui dit : Il est encore écrit : Tu ne tenteras pas le Seigneur ton Dieu.* »

Jésus savait qu'il était le Fils de Dieu, il n'était donc pas nécessaire de le prouver à Satan. Qu'une action basée sur la Parole de Dieu soit une tentation ou une « foi » est déterminée par les motivations et la maturité de la personne impliquée. Si le motif est de prouver un point ou d'amener Dieu à agir, c'est de la présomption et une tentative de Dieu. Mais si c'est la réponse appropriée selon la Parole de Dieu, c'est une réalité et non une tentation. Quand c'est « risqué » pour vous, mais que vous voulez aller de l'avant, c'est une tentation, mais quand c'est dans la paix de la réalité de la Parole de Dieu en vous, ce n'est pas le cas. Pour certains, l'exposition aux patients du Covid était risquée, donc s'ils le faisaient, ils seraient peut-être morts, mais pour nous, c'était la réponse appropriée, basée sur la Parole, de fils de Dieu mûrs. Ainsi, les gens ont été guéris, mais nous ne l'avons jamais obtenu.

Prière

Cher Père, je reçois la grâce de mûrir dans Ta Parole et d'agir en réalité et jamais par présomption, au Nom de Jésus.

SAMEDI 9 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : ARACTÈRE UNIQUE DE CHAQUE ENFANT

QUESTION : Pasteur, vous avez dit un jour « chaque enfant est unique » dans l'un de vos enseignements sur les enfants. Pouvez-vous nous éclairer davantage, Monsieur, en ce qui concerne l'éducation des enfants ? Ghang Cidwine (Cameroun)

RÉPONSE : Jérémie 1:5 « *Avant de te former dans le ventre, je te connaissais ; et avant que tu sortes du sein maternel, je t'ai sanctifié et je t'ai ordonné prophète des nations.* »

La gloire de Dieu est si transcendante et multidimensionnelle. Chacune de Ses créations est une révélation d'un aspect de Sa gloire, et il en est de même pour tout esprit humain envoyé par Lui dans un conceptus sur terre. Cette unicité divine est ce qui se révèle sous la forme de différences individuelles dans les empreintes génétiques. Le caractère unique de chaque individu s'exprime dans la façon dont il se présente, comprend, réagit et même se comporte. Bien qu'issu des mêmes parents, chaque enfant est donc unique et doit être apprécié comme tel et encadré par ses parents pour manifester Dieu dans son unicité. Les parents ne devraient comparer leurs enfants que pour inspirer positivement, sans jamais forcer l'un à être pareil à l'autre.

Action de grâces

Cher Père, je suis éternellement reconnaissant d'être terriblement et merveilleusement fait pour manifester de manière unique Ta gloire. Je t'aime pour toujours.

DIMANCHE 10 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Prenez quelques minutes aujourd'hui et réfléchissez à une question particulière et à sa réponse de cette semaine qui a profondément impressionné votre cœur et méditez-la en parlant dans d'autres langues pendant 5 minutes.

LUNDI 11 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : JÉSUS EST VENU POUR DONNER LA VIE

Jean 10:10 « Le voleur ne vient que pour voler, tuer et détruire : je suis venu afin qu'ils aient la vie, et qu'ils l'aient en abondance.»

Les choses qui volent aux humains la qualité de vie que Dieu a ordonnée pour eux finissent par tuer et détruire leur vie. Ces voleurs pourraient se présenter comme des personnes ou des systèmes religieux ayant des doctrines, des philosophies humaines, des démons, etc. Peu importe à qui Jésus s'adressait à ce moment-là, il faisait finalement référence au diable car il avait déjà révélé dans Jean 8 :44 que le meurtrier ultime depuis le début est le diable. Contrairement au voleur, Jésus a déclaré avec insistance : « Je suis venu pour qu'ils aient la vie, et qu'ils l'aient en abondance ». Donc, en prenant cela au coup par coup, concluons ici que le but primordial de la venue de Jésus dans le monde était de donner la vie au monde (1 Jean 4:9 ; Jean 5:39-40 ; 20:31).

Confession

Jésus-Christ est venu au monde pour donner la vie. Je suis en Christ. Par conséquent, j'ai la vie. Alléluia!

MARDI 12 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA VIE DONNÉE PAR JÉSUS

1 Jean 5:11 «*Et ceci est attesté que Dieu nous a donné la vie éternelle, et que cette vie est dans son Fils.*»

Nous savons maintenant que Jésus est venu dans ce monde pour donner la vie. La prochaine chose importante est de savoir quelle vie Il est venu donner parce que les humains, les animaux, etc. étaient « vivants » quand Il est venu. Pour comprendre cela, nous devons d'abord réaliser que ce qui différencie les différentes classes de créatures vivantes de Dieu est le genre de vie qu'Il leur a donnée. Ainsi, la vie humaine est ce qui différencie les humains des animaux et des anges. Notre verset d'aujourd'hui déclare clairement que la vie que Jésus est venu donner est appelée la vie éternelle. Qu'est-ce que la vie éternelle ? Selon les Écritures, la vie éternelle est une vie divine. La vie même de Dieu le Père lui-même (Jean 5 : 26). C'est étonnant mais vrai que Jésus soit entré dans le monde humain pour transmettre le genre de vie de Dieu à l'espèce humaine (1 Jean 5 : 11-12).

Louange

Cher Père, je loue ton Nom pour toujours pour ton amour par lequel tu as donné ta vie à l'humanité en Jésus-Christ. Alléluia!

MERCREDI 13 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LE BUT DE LA VIE ÉTERNELLE

Tite 1:2 « *Dans l'espérance de la vie éternelle, que Dieu, qui ne peut mentir, a promise avant la création du monde.*»

Bien que Jésus soit venu comme l'Agneau de Dieu pour enlever les péchés de l'humanité, mourir pour les péchés de l'humanité n'était pas la raison ultime de sa venue. Il a été prédestiné à venir dans le monde (1 Pierre 1 : 20) pour l'adoption prédestinée de l'humanité en Lui par le Père (Éphésiens 1 : 3-4). Le moyen d'adopter l'humanité dans l'espèce divine en tant que fils de Dieu résidait dans la promesse de la vie éternelle en Jésus-Christ. Alors, pourquoi Jésus confère-t-il la vie éternelle (la vie divine) aux humains ? Les adopter du genre humain pour en faire des fils de Dieu selon la promesse du Père avant la création du monde. Gloire à Dieu!.

Donner gloire

Toute gloire soit à toi, Père éternel, pour avoir accompli la promesse de la vie éternelle à l'humanité en Jésus-Christ notre Seigneur.

JEUDI 14 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA VIE ÉTERNELLE MAINTENANT, PAS AU CIEL

1 Jean 5:13 (ESV) « *J'écris ces choses à vous qui croyez au nom du Fils de Dieu, afin que vous sachiez que vous avez la vie éternelle.* »

Ce que la Bible enseigne, c'est que cette vie divine (la vie éternelle) est reçue sur cette terre lorsque quelqu'un croit en Jésus-Christ. Même avant de quitter cette terre, Jésus a clairement déclaré que quiconque croit en lui a la vie éternelle (Jean 6 :47). La vie éternelle était la promesse du Père avant la venue et la mort de Jésus-Christ (Tite 1 :2 ; 1 Jean 2 :25). Mais après Sa résurrection, la vie éternelle est désormais disponible pour tous ceux qui croient avoir (recevoir) - Jean 20 :31. De plus, un simple regard objectif sur 1 Jean 5 : 13 ci-dessus constitue un puissant réveil de la part du Seigneur pour tous ceux qui croient en Jésus-Christ. C'est simple : « Si vous croyez en Jésus-Christ, vous avez la vie éternelle ». Remarquez qu'il n'est pas dit : « vous recevrez la vie éternelle au ciel après la mort ». Lisez aussi 1 Jean 5 : 10-12.

Confession

Oh mec! J'ai maintenant la vie divine (la vie éternelle) dans ce monde parce que je crois en Jésus-Christ. Alléluia.

VENDREDI 15 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : UNE RÉALITÉ INCROYABLE

1 Jean 5:11 « *Et ceci est attesté que Dieu nous a donné la vie éternelle, et que cette vie est dans son Fils.* »

C'est le témoignage de Dieu, « qu'Il nous a donné la vie éternelle ». Cela signifie toute la vie (1 Jean 1 :1-2), qui est Son genre de vie (Jean 5 :26). Maintenant, Jésus témoigne qu'Il est venu pour nous donner cette vie en plénitude. Et nous avons tous reçu de sa plénitude. Hahaa ! Autant dire comme Jésus : « comme le Père a la vie en lui-même, ainsi il nous a donné d'avoir la vie en nous-mêmes ». Incroyable? Oui, mais c'est vrai, et cela n'arrivera pas plus tard au paradis. Au verset 12, Il dit : « Celui qui a le Fils a la vie... » Eh bien, vous avez le fils (Jésus), alors vous avez maintenant la plénitude de la vie. C'est pourquoi Dieu déclare avec audace : « ... tel qu'Il est, ainsi vous êtes dans ce monde » maintenant – 1 Jean 4 :17. Vous voyez pourquoi vous en avez fini avec la maladie et les infirmités ? Vous êtes la plénitude de la vie. Acceptez-le et marchez dans sa réalité.

Prière

Parlez simplement dans d'autres langues et remuez cette plénitude de vie dans votre corps, votre maison et votre entreprise pendant environ 10 minutes.

SAMEDI 16 AVRIL

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : DIEUX HUMANISÉS

1 Corinthiens 3:3 « *Car vous êtes encore charnels ; car, s'il y a parmi vous de l'envie, des querelles et des divisions, n'êtes-vous pas charnels et ne marchez-vous pas comme des hommes ?* »

De nombreux chrétiens vivent comme des Dieux humanisés parce qu'ils ne savent pas qu'ils ont la vie éternelle. Regardez les Corinthiens. Ils vivaient comme des hommes. Personne ne sera choqué si un chien est juste un chien ou si un aigle est juste un aigle. Mais quand un aigle vit comme un oiseau, alors une question se pose. Si Dieu était gêné par le fait qu'ils vivaient comme des hommes, cela signifie qu'ils n'étaient pas des hommes et c'est vrai parce qu'il a déclaré qu'il nous a donné sa vie (vie éternelle), ce qui signifie qu'il nous a engendrés selon son espèce et que nous sommes plus d'humains retenus captifs dans la charité. Lève-toi, donne-toi pleinement à la découverte de ta nouvelle nature en Christ, et libère le Dieu en toi en Jésus-Christ.

Confession

En Jésus-Christ, j'ai la vie éternelle. Je suis né après Dieu. Je suis la pleine charge de Dieu. Je crois cela, je le pense et je marche dans cette lumière. Alléluia!

DIMANCHE 17 AVRIL

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Au Nom de Jésus, parlez simplement en d'autres langues et entrecoupez-le de la déclaration : « Je suis Dieu par nature, je refuse d'être humanisé par les rudiments de la vie terrestre. »

LUNDI 18 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : SERVIR LE SEIGNEUR

QUESTION : Que signifie servir le Seigneur ? Jeffrey Akuoko Frimpong (Ghana)

RÉPONSE : Actes 13 : 2 « *Comme ils servaient le Seigneur et jeûnaient, le Saint-Esprit dit : Séparez-moi Barnabas et Saul pour l'œuvre à laquelle je les ai appelés.* »

Le mot « servir », tel qu'utilisé dans le verset ci-dessus, vient d'un mot grec qui signifie généralement rendre un service public à l'État ou à un roi ou accomplir un service de prêtres dans le temple. Dans notre contexte, il s'agissait de l'aspect du service ou du ministère rendu à Dieu. En Christ, cela signifie offrir des sacrifices spirituels à Dieu notre Père par Jésus-Christ comme un saint sacerdoce (1 Pierre 2 : 5). D'une manière générale, tout ce que nous faisons pour exprimer notre divinité directement envers Dieu ou indirectement envers nos frères en Christ ou les gens du monde dans le cadre de notre relation d'adoration avec notre Père, est un ministère envers Dieu. Mais dans la prière, cela signifie l'aimer, l'adorer et le louer. Hébreux 13 : 15 le définit en disant : « Par lui, offrons continuellement à Dieu un sacrifice de louange, c'est-à-dire le fruit de nos lèvres remerciant son nom »

Adoration

Oh Père éternel, tu es incroyablement charmant et miséricordieux et je t'adore pour toujours au nom de Jésus.

MARDI 19 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : MÉDITATION EFFICACE

QUESTION : Comment méditer efficacement sur une vérité scripturaire pour obtenir les résultats escomptés ? Ghang Cidwine (Cameroun)

RÉPONSE : 1 Timothée 4 : 15 « *Méditez sur ces choses ; donne-toi entièrement à eux ; afin que ton profit puisse apparaître à tous.* »

La méditation est l'exercice spirituel consistant à s'élever de l'état actuel de conscience spirituelle d'une personne à la position d'une vérité scripturaire dans sa conscience. En d'autres termes, cela signifie réfléchir intentionnellement à la réalité d'une vérité scripturaire jusqu'à ce que vous assumiez cet état dans votre conscience et le répéter jusqu'à ce qu'il devienne le moteur inconscient de vos pensées, de vos paroles et de vos actions. J'ai souvent enseigné que, selon le mot hébreu « hâgâh » utilisé dans Josué 1 : 8, la méditation implique pratiquement les étapes consistant à réfléchir, imaginer, marmonner et exprimer les réalités enfermées dans une Écriture. Donc, pour méditer efficacement sur une vérité scripturaire afin d'atteindre l'objectif visé, réfléchissez-y suffisamment à la lumière de la vérité présente jusqu'à ce que vous assumiez sa réalité dans vos pensées, vos paroles et vos actions.

Confession

J'avoue hardiment que par le Saint-Esprit, j'ai maîtrisé l'exercice de méditation au Nom de Jésus..

MERCREDI 20 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : DEMANDER AU NOM DE JÉSUS

QUESTION : Selon Jean 14 : 14, Jésus dit : « Si vous demandez quelque chose en mon nom, je le ferai. » Le même Jésus a dit dans Jean 5 :30 « Je ne peux rien faire de moi-même : comme je écoutez, je juge : et mon jugement est juste ; parce que je ne cherche pas ma propre volonté, mais la volonté du Père qui m'a envoyé. Qu'est-ce que Jésus voulait que nous demandions en son nom ? Si, comme le dit Jean 5 :30, il ne peut rien faire de lui-même ; pourquoi a-t-il dit que nous devrions demander quelque chose en son nom, et il le fera ? Révérend Joshua Agbonyitor (Ghana)

RÉPONSE : Jean 14 :14 « *Si vous demandez quelque chose en mon nom, je le ferai.*»

Tout d'abord, c'était dans une conversation tirée de Jean 14 : 12-14 dans laquelle Jésus déclarait qu'il allait vers le Père, après quoi nous pouvions demander n'importe quoi en son nom et le faire accomplir. Jésus voulait dire que vous pouvez tout demander. En Son Nom, c'est bien plus que demander sous l'autorité de Son Nom. Cela signifie aussi demander à sa place. Cela signifie demander comme Lui, car tel qu'il est, vous l'êtes aussi dans ce monde. Deuxièmement, la déclaration dans Jean 5 :30 mettait davantage l'accent sur le travail en union avec le Père que sur le manque de capacité. Il soulignait la vérité selon laquelle il lui était impossible de faire quoi que ce soit sans le Père en raison de son unité avec lui (Jean 10 :30) et de sa conscience constante de lui (Jean 3 :13 ; Actes 2 :25).

Prière

Je reçois la sagesse de demander quoi que ce soit au Nom de Jésus et de le faire établir.

JEUDI 21 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : RÉPONDRE À LA PAROLE

QUESTION : Un pasteur a dit un jour : « nous devrions apprendre à répondre à la Parole de Dieu », s'il vous plaît, comment cela fait-il, Monsieur ? Ghang Cidwine (Cameroun)

RÉPONSE : Hébreux 4 : 2 « *Car l'Évangile nous a été annoncé, ainsi qu'à eux ; mais la parole prêchée ne leur a servi à rien, n'étant pas mêlée de foi à ceux qui l'ont entendue* »

Lorsque Dieu nous apporte Sa Parole, que ce soit lorsque nous lisons la Bible ou que nous recevons des ministères de nos bergers ou d'autres frères, Il le fait exprès. Sa Parole vient à nous pour accomplir des tâches spécifiques. Mais notre réception et notre attitude envers Sa Parole détermineront si elle sera sans effet (Marc 7 :13) ou si elle deviendra productive comme toujours (Ésaïe 55 :11). Notre principale réponse est de prendre Dieu au mot jusqu'à ce que nous réfléchissions, parlions et agissions conformément à cette parole. Dans notre verset principal, la Parole ne leur était pas profitable parce qu'ils n'y répondaient pas (mélangez-la avec la foi). En dehors de cela, certaines personnes sont assez charismatiques et répondent à la Parole par des hochements de tête, des applaudissements, des cris d'alléluia, amen, etc., tandis que d'autres répondent en ne montrant aucune émotion évidente mais une attention soutenue. Quoi qu'il en soit, recevoir la Parole de Dieu et la méditer jusqu'à ce que nous réfléchissions, parlions et agissions en conséquence est la réponse ultime à la Parole de Dieu.

Confession

Par la puissance du Saint-Esprit, je réponds positivement à chaque parole de mon Père qui me vient au nom de Jésus.

VENDREDI 22 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : COMMENT DIEU REÇOIT NOS MINISTÈRES

QUESTION : S'il vous plaît, comment Dieu reçoit-il ? Parfois, je « sens » que même nos louanges ne le « touchent » pas ou ne suffisent jamais à le « satisfaire ». Emefa Ghunney (Accra, Ghana)

RÉPONSE : Jean 4 :24 « *Dieu est Esprit : et il faut que ceux qui l'adorent l'adorent en esprit et en vérité.* »

Dieu est un être spirituel. Comment reçoit-Il nos offrandes, nos louanges, nos actions de grâces, etc. ? Tous les moyens de servir Dieu sont des voies physiques permettant de générer et de transmettre des signaux spirituels. Lorsque ces signaux sont conformes à Sa Parole et proviennent du bon état de cœur et de conscience, ils résonnent avec ce qu'ils signifient pour Lui. Par exemple, dans Genèse 8 :21, le signal généré par l'offrande de Noé était communiqué comme suit : « Et l'Éternel sentit une odeur agréable... ». Qu'est-ce que cela signifie réellement ? C'est une communication spirituelle du signal de la corde que le sacrifice a frappée. Dieu ne dépense pas d'argent, ne boit pas de sang, n'écoute pas de musique comme il le fait dans le monde physique, mais répond aux signaux spirituels que ces choses génèrent comme Il l'a ordonné.

Confession

Par le Saint-Esprit, tous mes ministères auprès de mon Père me sont agréables au Nom de mon Seigneur Jésus-Christ.

SAMEDI 23 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet HÉRITAGES EN CHRIST

QUESTION : Dans Éphésiens 1 : 13-14, le Saint-Esprit est un dépôt garantissant notre héritage et dans 1 Pierre 1 : 3-4, selon sa grande miséricorde, il nous a donné une nouvelle naissance à un héritage incorruptible, sans souillure et qui ne se décolore pas. Quels sont ces héritages ? Ebenezer Jesse Abban, (Ghana)

RÉPONSE : Éphésiens 1 : 11 « *En lui aussi nous avons obtenu un héritage, étant prédestiné selon le dessein de celui qui opère toutes choses selon le conseil de sa propre volonté* »

Les Écritures parlent de notre héritage en Christ sous différents angles. Pour bien le comprendre, considérons un fils et le fils d'un voisin. Une personne peut énumérer certaines choses comme cadeaux au fils de son voisin mais concernant son fils, tout dans la maison lui appartient. Ainsi, au lieu d'essayer de déterminer notre héritage l'un après l'autre, réalisez qu'hériter de la filiation en Christ fait de nous les héritiers de Dieu et les cohéritiers de Christ (Romains 8 : 16-17). D'après Éphésiens 1 : 5, c'est à l'adoption filiale à laquelle nous étions prédestinés, selon la bonne volonté du Père. Ainsi, notre premier héritage est notre filiation en Christ et il nous donne accès à tous les autres héritages du royaume de notre Père.

Louange

Cher Père, je te loue pour toujours de m'avoir amené à la filiation en Jésus-Christ.

DIMANCHE 24 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Prenez quelques minutes aujourd'hui et réfléchissez à une question particulière et à sa réponse de cette semaine qui a profondément impressionné votre cœur et méditez-la en parlant dans d'autres langues pendant 5 minutes.

LUNDI 25 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA SAINTETÉ EST POSSIBLE

1 Pierre 1:15 « *Mais comme celui qui vous a appelé est saint, ainsi soyez saints dans toute sorte de conversation.*»

Le monde est tellement empoisonné par la fausse idée de l'impossibilité de la sainteté que si un chrétien déclarait aujourd'hui : « Je suis saint », d'autres, y compris des chrétiens, le traiteraient de fanfaron ou d'hypocrite. Beaucoup sont même trompés en pensant que l'adage humain « L'erreur est humaine » est scripturaire. Frères en Christ, comprenez avec vous que la sainteté est une possibilité facile pour chacun en Jésus-Christ. La sainteté est possible parce que Dieu le Père l'a clairement dit. Comment la Parole de Dieu pourrait-elle dire clairement : « Soyez saints dans toutes sortes de conversations » alors qu'il sait que personne ne peut vivre une vie sainte ? Lorsque l'autorité des Écritures en tant que Parole de Dieu s'installera dans votre cœur, vous croirez soudainement, sans le moindre doute, que la sainteté est une possibilité facile parce que Dieu le dit.

Intercession

Cher Père, nous démantelons la puissance de la tromperie mondiale selon laquelle la sainteté est inaccessible par la puissance du Saint-Esprit au Nom de Jésus.

MARDI 26 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA SAINTETÉ EST POSSIBLE - II

Éphésiens 1:4 « *Selon qu'il nous a choisis en lui avant la fondation du monde, afin que nous soyons saints et irréprochables devant lui dans l'amour* »

Permettez à tous les bastions du mensonge sur l'impossibilité de la sainteté de se dissoudre dans votre vie grâce au pouvoir de la vérité partagée cette semaine. Un autre indicateur clair que la sainteté est possible est que le Père nous a choisis pour être saints avant même la création du monde. Comment Dieu, l'omniscient et le Tout-Puissant, peut-il nous choisir pour être quelque chose que nous ne pouvons pas être. On pourrait affirmer que la chute d'Adam et Ève a introduit la corruption dans la nature humaine et rendu impossible une vie sainte. Mais c'est une demi-vérité, car tout ce qu'Adam a apporté à l'humanité lors de la chute, la mort et la résurrection de Jésus ont été annulées. C'est pourquoi Romains 5 :19 (TPT) dit : « La désobéissance d'un homme a ouvert la porte à toute l'humanité pour devenir pécheresse. De même, l'obéissance d'un seul homme a ouvert la porte à plusieurs pour qu'ils soient parfaitement en règle avec Dieu et acceptables pour lui ». En tant que nouvelle porte vers la sainteté, chacun en Christ peut être saint.

Confession

Parce que je suis en Christ, la sainteté n'est pas seulement une possibilité mais ma vie quotidienne en toute simplicité au Nom de Jésus.

MERCREDI 27 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet LA SAINTETÉ EST POSSIBLE – III

1 Pierre 2:9 « *Mais vous êtes une génération choisie, un sacerdoce royal, une nation sainte, un peuple particulier ; afin que vous manifestiez les louanges de celui qui vous a appelé des ténèbres à sa merveilleuse lumière,*»

Outre les indications précises mentionnées jusqu'à présent, la base la plus concrète pour que la sainteté soit facile en ce qui concerne les fils de Dieu est que nous sommes des êtres saints. Nous sommes l'ouvrage sacré de Dieu en Jésus-Christ. Notre Père nous révèle dans notre verset qu'en Christ, nous sommes une tribu sainte. Le monde et même nous-mêmes n'aurions jamais pensé que nous étions saints, mais notre Père, sachant comment il nous a engendrés (Jacques 1:18; 1 Pierre 1:23) avec sa semence incorruptible et sainte, nous a dit avec joie : « vous êtes un nation sainte ». Cela signifie qu'en Christ, nous sommes nés physiquement purs et moralement irréprochables. Oh alléluia ! Rien ne peut battre cela. Vivre une vie sainte est une possibilité facile parce que nous sommes saints par nature. Louez Dieu !

Confession

Je suis complet en Christ avec toute la charge de la divinité, y compris la sainteté. Je suis un être saint en Jésus-Christ.

JEUDI 28 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA SAINTETÉ EST POSSIBLE - IV

1 Jean 1:7 « ... *Mais si nous marchons dans la lumière, comme lui est dans la lumière, nous sommes en communion les uns avec les autres, et le sang de Jésus-Christ son Fils nous purifie de tout péché.* »

Une raison courante pour laquelle beaucoup de fils et de filles de Dieu craignent ne serait-ce que d'accepter Sa Parole concernant leur sainteté et la possibilité de vivre en tant que telle, est la conscience dominante qu'ils feront par tous les moyens quelque chose de mal tant qu'ils vivront dans ces corps. Ils sont tellement énervés à propos des péchés d'omission et de commission. Mais la bonne nouvelle est que notre Père savait à l'avance et s'est occupé de tout cela. Il nous a dit comment vivre de manière à ce que les omissions et les commissions qui seront jugées mauvaises de ce côté de la vie soient entièrement prises en charge par Lui. Il a dit : « Marchez dans la lumière comme Lui est dans la lumière ». C'est-à-dire que si vous acceptez que vous êtes saint comme Il l'a dit et que vous exprimez cette sainteté dans votre vie comme Il l'a dit, alors si jamais vous oubliez ou commettez quelque chose d'inconnu, vous êtes automatiquement purifié. Ainsi, à tout moment, vous êtes saint. Oh alléluia !

Louer

Oh mon Père éternel, je loue Ta sainteté de m'avoir rendu saint selon Ton espèce pour toujours au Nom de Jésus.

VENDREDI 29 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA SAINTETÉ EST POSSIBLE – V

1 Corinthiens 15:33 « *Ne vous y trompez pas : les mauvaises communications corrompent les bonnes manières...* »

Il est étonnant de constater combien de fois notre Père nous avertit de ne pas nous laisser tromper. En effet, par la Parole qu'il nous a donnée dans la Bible et la présence constante du Saint-Esprit en nous, Il a investi en nous au-delà de la tromperie. Ainsi, nous avons le pouvoir d'éviter individuellement d'être trompés. Un domaine auquel vous devez faire attention, pour ne pas vous laisser tromper, est la possibilité de mener une vie sainte. Si vous suivez un raisonnement humaniste au lieu d'accepter la vérité de la Parole du Père et de marcher dans sa lumière, vous serez trompés en croyant que personne, même en Christ, n'est saint ; personne ne peut être saint et ainsi de suite. Mais êtes-vous plus sage que Dieu qui a dit que vous êtes saint (1 Pierre 2 : 9) et que vous devriez être saint (1 Pierre 1 : 15) ? Comment le Père peut-il vous demander de faire ce qui est impossible si vous n'êtes pas trompé ? Si vous n'êtes pas trompé, la sainteté est possible facilement. Sinon, vous avez peut-être déjà été trompé. Mais ne vous y trompez pas !

Confession

Parce que je ne fais qu'un avec le Saint-Esprit et que je marche dans la vérité de la Parole de Dieu, je refuse la tromperie dans tous les domaines de ma vie au nom de Jésus.

SAMEDI 30 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet LA SAINTETÉ MANIFESTÉE AUJOURD'HUI

1 Pierre 1:15 « *Mais comme celui qui vous a appelé est saint, soyez saints dans toutes sortes de conversations*»

Dieu le Père ne vous a pas apporté ce message pour augmenter votre banque de connaissances théologiques mais pour vous inspirer une vie sainte. Alors, avec tout ce que vous avez appris jusqu'à présent, commencez dès aujourd'hui à manifester votre sainteté dans tous les domaines de votre vie. Le moyen le plus simple de manifester votre sainteté est d'abord de croire que vous êtes saint en Christ, de vous attendre à vivre une vie sainte avec aisance, puis de méditer sur l'expression de la sainteté dans tous les aspects de votre vie jusqu'à ce que vous y réfléchissiez, en parliez et en agissez. Cette vie de sainteté est si réelle et si facile en Christ que vous serez étonné de comprendre pourquoi vous avez attendu si longtemps pour en profiter. Allez-y maintenant.

Prière

Cher Saint-Esprit, je maximise mon unité avec Toi pour manifester facilement ma sainteté dans tous les aspects de ma vie à partir d'aujourd'hui, au Nom de Jésus-Christ.

DIMANCHE 31 MARS

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Oh Père céleste, merci de m'avoir donné naissance selon ton espèce. Je suis tout ce que Tu es. Je suis saint. Alléluia! J'affirme avec audace que vivre une vie sainte m'est facile parce que je suis saint. À partir d'aujourd'hui, je maximise mon unité avec le Saint-Esprit pour exprimer ma sainteté partout au Nom de Jésus.

NAÎTRE DE NOUVEAU

Le plan de Dieu en créant l'humanité a toujours été de les adopter comme Ses propres enfants dans la plénitude du temps. (Éphésiens 1: 4-5). Lorsque ce moment est venu, il a envoyé Jésus-Christ pour être le moyen par lequel cette adoption aurait lieu (Galates 4: 4-5).

Il est facile d'entrer dans l'ultime plan de Dieu et son plan éternel pour votre vie. Vous devez recevoir Jésus en croyant en son nom. La Bible montre deux étapes claires pour ce faire. Une croyance sans réserve et une reconnaissance / confession. Croyez que Jésus est celui dont la résurrection d'entre les morts a rendu possible l'adoption de l'humanité en tant que fils / filles de Dieu et reconnaissiez Sa Seigneurie. Croire en son nom, c'est croire à sa nature de Fils de Dieu (1Jean 4:15) ou à son autorité de Seigneur (Romains 9: 9) ou à sa fonction de Christ (1Jean 5: 1).

Si vous croyez à tout ce qui précède, devenez aujourd'hui le fils / la fille de Dieu en déclarant de tout cœur: «Père, de tout mon cœur, je crois que Jésus est votre personne désignée pour mon adoption en tant que votre fils / fille. Je crois que par sa résurrection d'entre les morts, il a rendu cela possible. En ce moment, je déclare que «Jésus est Seigneur» et par cette confession je reçois la vie éternelle dans mon esprit et donc je suis né de nouveau.

MAINTENANT QUE VOUS ÊTES NÉ DE NOUVEAU

Afin de rester en Christ et d'être pertinent dans le Royaume jusqu'à ce que Jésus apparaisse, il est important que vous soyez connecté et planté dans une église d'enseignement biblique. La Parole de Dieu est celle qui vous nourrira (1Pierre 2: 2) et vous remettra votre héritage en Christ (Actes 20:32)

Visitez notre site Web www.finalglobalmovement.org pour localiser l'une de nos réunions des nouvelles créatures près de chez vous et entrez dans un flux continu de succès dans la vie.

À PROPOS DES AUTEURS

Le Dr David Bindan est le président du Réseau mondial des Réunions de Nouvelles Créatures. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le Mouvement Global Final de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ **pour le retour du Seigneur Jésus-Christ à travers des enseignements profonds qui amèneront chaque membre à la mesure parfaite de la stature du Christ selon Éphésiens 4:13.**

L'Emancipateur est un outil par lequel des millions de personnes recevront la vérité et naîtront de nouveau. Tout le corps du Christ parviendra à l'unité de la foi et à la connaissance du Fils de Dieu pour vivre comme des icônes du Christ **dans cette vie**. L'utilisation constante de cette dévotion quotidienne vous conduira à la meilleure vie en Christ, en profitant de votre héritage en Lui. (Actes 20:32).

L'ÉMANCIPATEUR

le DÉVOTIONNEL DE LA BELLE VIE



Le Dr David Bindan est le président du Réseau mondial des Réunions de Nouvelles Créatures. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le Mouvement Global Final de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ pour le retour du Seigneur Jésus-Christ à travers des enseignements profonds qui amèneront chaque membre à la mesure parfaite de la stature du Christ selon **Éphésiens 4:13**.

L'Emancipateur est un outil par lequel des millions de personnes recevront la vérité et naîtront de nouveau. Tout le corps du Christ parviendra à l'unité de la foi et à la connaissance du Fils de Dieu pour vivre comme des icônes du Christ dans cette vie. L'utilisation constante de cette dévotion quotidienne vous conduira à la meilleure vie en Christ, en profitant de votre héritage en Lui. (**Actes 20:32**).

MOUVEMENT GLOBAL FINAL

VOUS AMENER À LA MESURE PARFAITE DE LA STATURE DU CHRIST

Visitez nous aujourd'hui @ : www.finalglobalmovement.org

POUR DES RENSEIGNEMENTS APPELEZ
+233 (0)557927744